
Le retour à la chanson

d'une femme comme

France Gall me rend

heureux. Elle a bercé une

partie de ma jeunesse et

malgré ses malheurs, il

est important qu'elle

revienne sur scène et

qu'elle nous redonne le

bonheur de l'entendre. A

bientôt, France !

Norbert 50 ans Marseille
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